



★2学期が始まりました★

36日間の長い夏休みが終わり、2学期始業式を迎える。長い夏休みで事故が一番の心配でしたが、特に大きな事故もなく全員が無事に2学期を迎えることができたのが何よりです。保護者や地域の方々の見守りのおかげだと思います。ありがとうございました。

さて、2学期は暑い残暑から始まり、冬の厳しい寒さの始まりまであり、一番長い学期となります。その2学期に次のステップとして、今から4月の進級や卒業

を意識して過ごしてほしいという話をしました。1学期の生活で、今の学年学級の様子にも慣れてきたと思います。だからこそ次を意識することが大事だと思います。まだ早いと思われるかもしれませんが、ご家庭でもお声掛けをよろしくお願ひします。

★2学期以降も命を守る行動を第一に★

夏休み前に児童に「自分のいのちを守る」ことを話しました。2学期始業式でもこのことを継続するように話をしたところです。今後も台風や激しい風雨など考えられます。次のように、いのちを守る行動を第一に考えていただくことをご家庭にもお願ひします。

※風雨が激しいなど危険を感じるときには登校をひかえる。

※川では泳がない。特に雨の後で増水している所には近づかない。

※登下校など交通事故に十分に気をつける。

登校をひかえる場合は、学校に連絡いただければ欠席・遅刻とはしません。

また、学校におきましても天候次第で下校を早めたり、学校に待機させたりの対応をとる場合があります。風雨が激しい時などは学校からのメールをご確認いただくようお願ひします。不審者等の情報が入った時も学校にお知らせください。

不明な点等ございましたら、遠慮なく学校(74-1058)までご連絡ください。



★甘藷の収穫★

4月30日に甘藷の苗を植え付けて、約4か月がたち、無事に収穫を迎えることができました。収穫を始めると大きな芋がたくさん採れ、ところどころで喜びの声が上がっていました。例年通り、新聞社やテレビ局が取材に来られて、その日のニュースで紹介されました。最後の話で、途中のお世話をされたJA大東青年部の方々や環境整備部の保護者のみなさんに感謝の気持ちをもち、収穫した甘藷を大切に食べるよう話をしました。今回の体験を通して大東地区の名産である甘藷に誇りをもつことや食に関する感謝の気持ちをもつことをご家庭でもお話しいただけるとありがたいです。



★9月1日避難訓練(地震)★

9月1日は1923年に起こった関東大震災が発生した日で、その大災害を機に防災に対する意識を高め、防災対策を充実させる目的で防災の日に制定されました。大東小学校ではその防災の日に合わせて地震の避難訓練を実施しています。児童の皆さんは真剣に訓練に取り組み、学校にいる際の避難の仕方をしっかりと学ぶことができました。しかし、地震はいつ、どこで起こるかわかりません。家にいる際にはどのように避難するのか、海岸近くにいるときにはどのようにすればよいのかなどをご家庭でもお話しくださいますようお願いします。

【9月～10月前半行事予定】

○9月

- 1日(月)避難訓練(地震)
- 11日(木)いのちの教育(全学年)
- 12日(金)ふれあい体験説明会(5年)
- 25日(木)期末整理期間(～10/2まで)
- 26日(金)いのちの教育(4～6年)

○10月前半

- 2日(木)避難訓練(不審者)
- 10日(金)通知表配布
- 16日(木)5年ふれあい体験(～17日)
- ※毎月0【ゼロ】のつく日は、家読・ノーメディアデー